



つくろう伸びゆく市員中

学校教員 先生
共に 共に 共に

No.8 令和3年1月

○令和3年(2021年)を迎えて

この年末年始は、新型コロナウイルスの感染拡大により、12月30日には栃木県警戒度レベルが最高の「特定警戒」に引き上げられ、1月13日には全国11都府県とともに「緊急事態宣言」が発出されました。このような状況下、学校としましては、部活動の朝練・延長練習の中止に加えて、土日の練習も中止としました。また、以前から実施している分散登校や登校時の体温と健康状態の確認、フェイスシールドを使っの給食の配膳等、感染予防対策は今後とも継続していきます。

ただ万が一感染した場合や濃厚接触者となった場合は、必ず学校への連絡をお願いします。また、濃厚接触者でなくても、感染が心配な状況になった場合は、ご連絡いただければ幸いです。今後ともご理解とご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

○生徒会役員決まる



12月2日(水)生徒会役員選挙

昨年12月2日(水)生徒会役員立候補者による立会演説会が行われました。生徒会長には2年生6名が、副会長には1年生5名が立候補し、立候補の動機や今後の抱負を発表しました。その後選挙が行われ、生徒会長に(2年)、副会長に(2年)と(1年)が選出されました。

生徒会役員(敬称略)

会長	(2年)	
副会長	(2年)	(1年)
書記	(2年)	(1年)
会計	(2年)	(1年)
議長	(2年)	
副議長	(2年)	

○学年やPTA活動の様子



11月3日(火)PTA教養委員会研修会
感染予防対策をしっかりとりながら、参加者全員、すてきなデコパージュを作りました。



11月6日(金)3年生総合
思い出作りとして、各クラスの班ごとに、ベンチを作りました。



11月19日(木)1年生音楽
班ごとに琴の奏法を学び、「さくらさくら」を上手に演奏することができました。



11月19日(木)日赤出前授業
2年生が献血スローガンを考えながら、献血の大切さについて学びました。



11月25日(水)第2回いじめ防止サミット
委員会ごとに、「いじめ防止プロジェクト」に関する活動状況の報告と成果を発表しました。全校でいじめをなくすために、1、2年生の代表も参加して話し合いをしました。





12月17日(木)職業人の講話
「食と農を通じた地域活性化の取り組み」という演題で、から講話をいただきました。



12月23日(水)不審者対応避難訓練
茂木警察署のご協力のもと、自分の安全を守るための方法等を考えました。



1月8日(金)3学期始業式
新生徒会長のが、放送室よりリモートで新年の挨拶をしました。

○2学年立志の集い 1月28日(木)



2年1組



「立志を迎えて」



「立志記念合唱」



新型コロナウイルス感染症拡大のため中止した「立志の集い」を、2学年行事として1月28日(木)5校時に実施しました。映像を使ったプロローグと合唱、全員が一人ずつ発表した「立志者誓いの言葉」など、2年生の決意が伝わってきました。



2年2組



2年3組



「立志者誓いのことば」